

ITINERARIO

Día 1: 20 feb Dubai

Llegada a Dubai a primera hora de la madrugada (00:30hs). Transfer desde el Aeropuerto hasta el hotel donde tendremos la habitación disponible. Alojamiento

Día 2: 21 feb Dubai

Desayuno. Realizaremos una excursión de día completo por la ciudad. Alojamiento

Día 3: 22 feb Dubai

Desayuno, por la tarde excursión en el desierto con cena, salida del hotel entre las 14:00-15:30 (dependiendo de la temporada) para un safari por el desierto en un coche 4x4. Comenzaremos con un paseo por las dunas, también conocidas como "olas de arena". Después de un emocionante paseo, haremos una parada para ver la puesta de

sol desde lo alto de las dunas. ¡Es un momento inolvidable! En nuestro campamento árabe podrás relajarte en la tradicional tienda beduina, donde también disfrutaremos de

una comida tradicional árabe y tendremos la oportunidad de hacer tatuajes de henna y

montar en camello, además de disfrutar de la famosa Shisha o Narguile árabe mientras bailarina nos mostrará el milenario arte de la danza del vientre. Regreso al hotel.

Alojamiento

Día 4: 23 feb Dubai / El Cairo

Traslado al Aeropuerto de Dubái. Llegada al aeropuerto de El Cairo, asistencia, traslado al hotel y alojamiento.

Día 5: 24 feb El Cairo

Desayuno en el hotel. Visita a las pirámides de Guiza: Keops, Kefrén y Micerinos, una de las siete maravillas del mundo antiguo y las mejor conservadas, junto con la famosa

Esfinge y el Templo del Valle de Kefrén. Almuerzo en un restaurante local. Luego, visita

a Memphis, capital del Imperio Antiguo, y a la necrópolis de Sakkara. Regreso al hotel

y alojamiento.

Día 06: 25 feb El Cairo

Desayuno en el hotel. Salida para disfrutar durante todo el día de la ciudad de El Cairo.

Visita al Museo Egipcio, la Ciudadela de Saladino, la Mezquita de Alabastro y el barrio copto. Almuerzo. Por la tarde, visita al mercado de Khan El-Khalili. Alojamiento.

Día 7: 26 feb El Cairo / Luxor

Desayuno en el hotel. A la hora convenida, traslado al aeropuerto de El Cairo para embarcar en el vuelo con destino a Luxor. Llegada a la motonave y asistencia. Visita al

Templo de Karnak, dedicado al dios Amón-Ra. Acceso al complejo por la avenida de las esfinges con cabeza de carnero. Prosiguiendo la visita por el Templo de Luxor, uno

de los templos mejor conservados del Antiguo Egipto, dedicado a Amón-Ra, Mut y

Khonsu. Allí se pueden apreciar bajorrelieves esculpidos que relatan la campaña militar

de Ramsés II contra los hititas, además del famoso poema de Pentaur. Cena y noche a

bordo en Luxor. Alojamiento

Día 8: 27 feb Luxor

Régimen de pensión completa a bordo. Visita al Valle de los Reyes, donde se

encuentran las tumbas de los principales faraones del Imperio Nuevo, y al Templo de la

Reina Hatshepsut, construido en forma de enormes terrazas a tres niveles. Finalmente,

se visitarán los Colosos de Memnón, dos impresionantes estatuas de Amenhotep III,

construidas hace 3.400 años. Navegación hacia Esna y luego hacia Edfu. Noche a

bordo en Edfu. Alojamiento

Día 9: 28 feb Edfu / Kom Ombo

Régimen de pensión completa a bordo. Visita al Templo de Horus, el dios con cabeza de halcón, uno de los templos más bellos de la época ptolemaica. Navegación hacia Kom Ombo. Visita al Templo de Kom Ombo, dedicado a los dioses Sobek y Horus el Viejo. Navegación a Aswan. Noche a bordo en Aswan. Alojamiento

Día 10: 01 mar Aswan

Régimen de pensión completa a bordo. Visita al Templo de Philae, dedicado a la diosa del amor, Isis. El templo se encuentra en una isla a la que accederemos en lancha. Luego, realizaremos un paseo en felucca por el río Nilo. Noche a bordo en Aswan. Alojamiento

Día 11: 02 mar Aswan / El Cairo

Desembarque después del desayuno. Mañana libre con posibilidad de realizar la visita opcional a Abu Simbel. Salida en vuelo con destino a El Cairo. Asistencia, traslado al hotel. Alojamiento

Día 12: 03 mar El Cairo

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, salida para embarcar en el vuelo internacional de regreso a su país.